

お客様とIBASEKIを結ぶホットライン

ワクワク通信

私たちは エネルギーと生活関連事業を通じて
地域の顧客満足No.1企業を目指しています

2012年8月号

いばせき広報室

茨石商事株式会社

〒315-0013

茨城県石岡市府中 2-3-19

TEL 0299-24-2680

FAX 0299-23-8056

ホームページ <http://www.ibaseki.com>

E-mail ibaseki@arion.ocn.ne.jp

社長エッセイ

「グラスゴアの奇跡」

この原稿を書いている今、ロンドンオリンピックの開会式が行われております。



同一都市で3回目という伝統的な今回の五輪。又、ハリポッターの国としても奇跡の一つや二つ見せてくれるのではと期待しておりました。

そのような中、開会式に先立って行われたサッカー予選では日本のみならず世界中が驚きの渦に！「なでしこジャパン」とは違い、周囲の期待の薄かった「男子サッカー」が「無敵艦隊」と呼ばれる優勝候補のスペインを下し、歴史的な大金星を挙げたのです。

その立役者が先制ゴールを決めた大津祐樹君でした。彼は水戸市出身で柏レイソルから現在はドイツボルシアMGに所属し今回オリンピック日本代表に選ばれております。実は私の妻（水戸市出身）の親友の同級生の弟の子供なのです。（????）

そういえば7月初めに大津君がオリンピックに出るんだってという話を聞いてはおりましたが、その時はフーンと聞き流しておりました。しかし彼が世界の注目を集めることは...

彼の父親はかつてやり投げの、そして母親は走り幅跳びの選手として活躍したスポーツ一家（祖母も）で、「チャラ男」と呼ばれる彼はその身体能力を受け継いでいるようです。

サッカー日本代表はこれまでも五輪の舞台でたびたび狂わせを演じてきました。1936年ベルリン大会の「ベルリンの奇跡」。1966年アトランタ五輪の「マイアミの奇跡」。今回はそれに続く「グラスゴアの奇跡」として世界中をニュースが駆け巡りました。

この広報紙が皆様のお手元に届くころにはオリンピックでも様々な競技で多くのドラマが生まれている事と思えます。何かと閉塞感漂う昨今ですが、この平和とスポーツの祭典が、明るい希望の光を世の中に差し込んでくれることを期待しております。



スペイン戦で決勝点を決めた大津選手。画像は、Yahoo!スポーツより転写

ワクワクふるさと紀行

今から5年ほど前に、石岡の茅葺き民家の調査が行われました。やささと茅葺き屋根保存会と筑波大学の安藤邦廣教授らが中心となつて、市内全域を調べました。この調査内容は、「筑波山麓 茅葺き民家」という冊子にまとめられました。

それによれば、石岡市には百件の茅葺き民家が残り、そのほとんどが実際に暮らしている家屋でした。さらに、その屋根の多くは「筑波茅手」の高度な技術が施されていきました。これほど多くの茅葺き民家が残されている背景には、やはり筑波山麓の里山の暮らしと、人と人との関わり合いが、大切に伝承されてきたからだ、安藤教授たちは感じ取っていました。茅葺き民家は、特に八郷地区に多く分布し、次のような件数になつていきます。

- ・小幡地区 19軒
 - ・芦穂地区 16軒
 - ・瓦会地区 10軒
 - ・恋瀬地区 8軒
 - ・小桜地区 7軒
 - ・園部地区 6軒
 - ・柿岡地区 4軒
 - ・林地区 4軒
 - ・石岡地区 21軒
- 八郷地区の茅葺き民家は、多くが筑波山系の山々を背に建っていて、里山の暮らしが営まれていました。



[写真3] 山裾に立つ茅葺き民家（芦穂地区）



[写真2] 茅葺屋根の葺き替え作業（常陸風土記の丘）



[写真1] 2階建ての旅館だった珍しい茅葺き民家（上曽）

お客様紹介

今回ご紹介するのは、ご自宅に夢の酸素カプセル機を設置されたばかりの常総市I邸です。

I様は酸素カプセル機に、発売当初から関心をお持ちでしたが、当時は価格が高額だったため、近くの酸素カプセル店で、月に数回だけ利用していたそうです。今回の購入の理由は、野球に青春をかけた高校生のお孫さんへのプレゼント(?)とのこと。この夏の野球大会が、高校生活最後の試合になるため、悔いのないよう全力で戦って欲しいという願いと、以前より価格が手頃になったことで、即決断されました。

お孫さんは、小学校1年から野球を始め、中学時代に全国大会出場の経験もあります。今年S高校の主将でキャッチャーとして大会に臨みましたが、惜しくも4回戦で敗退。しかし、試合前には必ず酸素カプセルを利用して怪我もなく、万全の態勢で試合に臨めたそうです。「チームメイ



S高校主将
3年生の名捕手Iさん

トも自宅まで試しに来ては、その効果を実感していて、主将としてチームの指揮を上げることができた」と笑顔で話してくれました。今後は大学に進学の予定で、家族皆で愛用していくそうです。



軽量化されたポータブル酸素カプセル。組立も分解も簡単。

高気圧酸素カプセルは、2006年夏の甲子園で、勝利投手となった早稲田実業の斉藤祐樹投手が利用したことで話題となりました。それ以前にも、英国のサッカー選手の影響で、ベツカムマシンとも呼ばれ、トップアスリートや芸能人、ビジネスエグゼクティブ等の健康、美容、アンチエイジングに利用され支持されています。

カプセル内を水深3メートル程の高気圧環境(1.3気圧)にする事で、日常では酸素不足になりやすい毛細血管の先まで酸素が行き渡り、新陳代謝や血流を促進、体の機能回復を助けます。睡眠不足、二日酔い、ストレス、しつこい疲労、肩こり、冷え、代謝不全、肌荒れ、自律神経や

ホルモンバランスの乱れまで男性・女性・あらゆる年代の方の健康・美容の悩みをサポートします。

弊社では個人のお客様はもちろん、業務用でも使用できるよう、ソフトタイプ・ハードタイプの機種をご用意しています。専門のスタッフが分かりやすく説明しますので、お気軽にお問い合わせ下さい。

【フリーダイヤル】
0120-412680

読者プレゼント

今月は、夏の「いばせき一押しグッズ」虫よけプレート」を抽選で5名様にプレゼントします。店頭展览展示してございます。



お申し込みはお八ガキで住所・氏名・TEL・ワクワク通信の感想をお書き添えの上、8月31日までにご応募下さい。

【当日消印有効】

またイバセキへのご意見・ご要望等もお待ちしております。

〒315-0013

石岡市府中2-3-19

茨石商事(株) いばせき広報室

「虫よけプレート」プレゼント係

いばせき information

- ・ガス料金再値下げのお知らせ
- ・お盆休みのお知らせ
- ・灯油店頭販売について

ガス料金再値下げのお知らせ

(市営住宅、雇用促進住宅、ばらき台団地にお住まいの方は、公共料金原料費調整制度により、毎月料金調整されております)

原油輸入価格市場が下落しておりますので、それに伴い弊社では、速やかにガス料金を見直し、適正価格にてご提供いたします。

弊社では今年7月に、ガス料金を「1m³当り42円」の一斉値下げ致しましたが、それに引き続き、更に!次月9月の検針分より、「1m³当り31.5円」値下げ致します。

弊社では、ガス料金の適正化を励行しております。その場凌ぎの安価での勧誘業者には、くれぐれもご注意下さい。

ご不明な点は、イバセキまで直接お問い合わせ下さい

0120-41-2680

お盆休みのお知らせ

平成24年8月12日(日)~8月16日(木)までは、お盆休みとさせていただきます。日直が待機しております。ガス漏れ等緊急は24時間いつでもお電話下さい。

灯油店頭販売について

只今弊社では、灯油地下タンクの増設工事を行っております。大震災を経験した教訓を生かし、これまでの貯蔵量の3倍の大型タンクに入れ替えることで、安心・安全な供給を継続できるようにいたします。

あわせて店頭販売も、より一層スムーズで丁寧なサービスを心掛けて参りますので、より多くの皆様のご来店をお待ちしております。今年8月中には完成の予定でありますが、その間も通常通り灯油店頭販売を行っておりますので、安心してご利用下さい。

工事に伴う騒音、振動、交通事情、駐車場等、ご迷惑をおかけしておりますが、何卒ご了承くださいますようお願い申し上げます。

また、社屋内1階の「レストランロッシュ」にお車で越しの方は、向かいのイベント広場に駐車して下さい。ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。